
 

Ata da Sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 1 

Paraná realizada em 21 de novembro de 2018. 2 
Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano dois mil e dezoito, às nove horas, na Sala dos 3 

Conselhos, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 4 

Paraná sob a Presidência do Magnífico Reitor, Professor Doutor Ricardo Marcelo Fonseca. 5 

Presentes a Vice-Reitora, Professor Doutora Graciela Inês Bolzón de Muniz, e os Conselheiros 6 

Titulares Amadeu Bona Filho, Aurenzo Gonçalves Mocelin, Lenira Gaede Senesi, Eduardo 7 

Salamuni, Edvaldo da Silva Trindade, Elisandro Pires Frigo, Fausto Rodrigues Teixeira Filho, 8 

Jaime Wojciechowski, Gabriel de Freitas Heidorn, Glaci Terezinha Schluga, Jonivan Carlos de 9 

Oliveira, Horacio Tertuliano dos Santos Filho, Rodrigo Rodrigues Tavares, Luiz Antonio Corrêa 10 

Lucchesi, Neilor Vanderlei Kleinubing, Marcos Alexandre dos Santos Ferraz, Emerson Urizzi 11 

Cervi, Marcos Sfair Sunye, Marcos Wagner da Fonseca, Maria Lucia Masson, Dieval Guizelini, 12 

Nelson Luis Barbosa Rebellato, Pedro Luis Faggion, Regiane Regina Ribeiro, e Vera Karam de 13 

Chueri. Justificaram a ausência os Conselheiros: Marcelo Gechele Cleto, Hildete de Almeida Galão, 14 

Carlos Roberto Beleti Junior, Tibiriça Krüger Moreira, e Ane Cibele Palma. Presentes também o 15 

Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação, Professor Francisco de Assis Mendonça, o Pró-Reitor de 16 

Planejamento, Orçamento e Finanças, Professor Fernando Marinho Mezzadri, o Professor André 17 

Macedo Duarte, Diretor da Agência UFPR Internacional, o Diretor do Campus Jandaia do Sul, 18 

Professor Eduardo Teixeira da Silva, e o Diretor e o Vice-Diretor do Campus Avançado Centro de 19 

Estudos do Mar, Professores Talal Suleiman Mahmoud e Alexandre Bernardino Lopes, 20 

respectivamente. Justificaram a ausência os Conselheiros Marcelo Gechele Cleto, Hildete de 21 

Almeida Galvão, Carlos Roberto Beleti Junior, Tibiriçá Kruger Moreira, Ane Cibele Paula, e Mario 22 

de Paula Soares Filho. Havendo quórum, a Presidência deu início à sessão. Nos informes, deu as 23 

boas vindas à nova direção do SEPT: Professora Flavia Lucia Bazan Bespalhok (Diretora), que 24 

estará presente no COUN, e ao Prof. Jaime Wojciechowski (Vice-Diretor), bem como aos Diretores 25 

Talal Suleiman Mahmoud e Alexandre Bernardino Lopes do CEM, agora desvinculado do Setor das 26 

Ciências da Terra. Avisou também que a sessão prevista para o dia 12.12.18 fora transferida para o 27 

dia 19.12.18. Na sequência foi apresentado o resultado do Inventário 2018 pelo Prof. Roberto Cervi 28 

– Presidente da Comissão de Gestão Patrimonial. Tendo em vista o assunto correlato, o item 5 foi 29 

adiantado, passando a ser o primeiro item a ser analisado na sessão. Passou-se à  Ordem  do  Dia:  30 

05) Processo: 063253/2018-53 - Relatório Final de Inventário referente ao exercício de 2018. 31 
Interessado: Departamento de Logística/PRA. O relator, Consº Marcos Wagner da Fonseca, 32 

procedeu a leitura do seu parecer, favorável ao relatório. Em discussão, o Professor Marco 33 

Cavalieri, Pró-Reitor de Administração, agradeceu ao Professor Roberto Cervi e à comissão, pelo 34 

excelente trabalho. O Conselheiro Marcos A. S. Ferraz relatou as dificuldades para o inventário no 35 

Setor de Educação, tendo em vista a mudança para o Campus Rebouças, bem como a do técnico 36 

responsável por ele. O Conselheiro Fausto R. Teixeira Filho sugeriu voto de louvor para a 37 

Comissão de Gestão Patrimonial. A Presidência reiterou a sugestão. Em votação, o parecer foi 38 

aprovado por unanimidade, bem como o voto de louvor à comissão. 01)  Processo: 186839/2017-39 

12 - Minuta de resolução com proposta de regulamentação referente à destinação de recursos 40 

arrecadados provenientes de alienação de materiais e bens considerados inservíveis 41 
pertencentes à UFPR. Interessado: DELOG/Divisão de Patrimônios/PRA. Relator:Consº  Luiz 42 

Antonio Passos Cardoso. O Conselheiro Jaime Wojciechowski realizou a leitura do parecer. Aberta 43 

a discussão, o parecer foi aprovado por unanimidade. 02) Processo:021456/2018-72- Termo de 44 

doação de bens da UFPR para o Centro Nacional de Pesquisa de Florestas – CNPF – 45 
Embrapa Florestas. Interessado: DELOG/PRA. Relator: Consº Elisandro Pires Frigo. O 46 

relator leu seu parecer, desfavorável à doação. Após discussão o Conselheiro Amadeu Bona Filho 47 

pediu vista ao processo. 03) Processo: 034350/2018-39 - Inclusão do Centro de Economia 48 

Aplicada, Cooperação e Inovação no Agronegócio (CEA) no Regimento do Setor de Ciências 49 
Agrárias. Interessado: Departamento de Economia Rural e Extensão. O relator, Consº 50 



 

Elisandro Pires Frigo, procedeu à leitura do parecer, favorável ao solicitado. Em discussão, o 51 

parecer foi aprovado por unanimidade. 04) Processo: 055573/2018-30 - Alteração do nome do 52 

Departamento de Fitotecnia e Fitossanitarismo (art. 5º, inciso IV) e inclusão dos incisos IX – 53 

Diretor do Hospital Veterinário-Curitiba – HV e X – Diretor do Centro de Estações 54 

Experimentais- CEEx no Regimento do Setor de Ciências Agrárias. Interessada: Direção do 55 
Setor de Ciências Agrárias. O relator, Consº Elisandro Pires Frigo, procedeu à leitura do parecer, 56 

favorável ao solicitado. Em discussão, o mesmo foi aprovado por unanimidade. 06) Processo: 57 

054678/2018-71 - Criação do Instituto de Pesquisa Inteligência Esportiva. Interessado: 58 
Departamento de Educação Física. O relator, Consº Eduardo Salamuni, leu seu parecer, favorável 59 

a criação do instituto. Os Conselheiros Elisandro P. Frigo e Marcos Ferraz manifestaram 60 

preocupação pelo fato de não constar o regimento do funcionamento do instituto. A Conselheira 61 

Vera Karam de Chueiri observou que os institutos podem representar o futuro para a pesquisa, por 62 

atuarem com maior flexibilidade e de forma menos burocrática. Em seguida, o Conselheiro Edvaldo 63 

da Silva Trindade sugeriu a aprovação da criação do instituto, condicionando o seu funcionamento à 64 

aprovação do regulamento do mesmo. Nestes termos foi aprovado o parecer por maioria de votos. 65 

Um voto contrário. 07) Processo: 007343/2018-64 -  Proposta de resolução que estabelece o 66 

valor das taxas cobradas pela UFPR pela utilização dos espaços do Setor de Ciências Sociais 67 
Aplicadas. Interessada: Direção do Setor de Ciências Sociais Aplicadas. O processo foi retirado 68 

de pauta a pedido do relator, Consº Luiz Antonio Corrêa Lucchesi. 08) Processo: 024788/2018-17 - 69 

Definição quanto à integralidade ou parcialidade do ressarcimento dos valores ao erário pela 70 

servidora Suzana Zulpo Pereira, contemplada com o benefício do Programa de Incentivo à 71 

Qualificação (Res. 11/12-COPLAD). Interessada: Coordenação de Desenvolvimento de 72 
Pessoas – PROGEPE. Retirado de pauta diante da ausência justificada do relator, Consº Tibiriçá 73 

Krüger Moreira. 09) Processo: 170504/2017-74 - Recurso da decisão da PROGEPE que negou o 74 

pagamento de horas extras referentes ao mês de dezembro/2017. Interessada: Rosilda de 75 
Paula Brozosky. Na ausência da relatora, Consª Maria Candida Pires Vieira do Amaral Kroetz, a 76 

Conselheira Vera Karam de Chueiri leu o parecer da relatora, pelo indeferimento do pedido. Em 77 

votação, o relato foi aprovado por unanimidade. Nos informes da plenária, o Conselheiro Elisando 78 

P. Frigo informou sobre o término de obras no Setor de Palotina, realizadas com recursos da 79 

FINEP, e agradeceu especialmente à Professora Graciela Inês B. de Muniz. O Conselheiro Nelson 80 

L. B. Rebellato expressou sua preocupação com o término da parceria com o governo cubano no 81 

Programa “Mais Médicos”, e observou o quanto este foi importante para os cursos de Medicina de 82 

Curitiba e Toledo. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu 83 

por encerrada a sessão, da qual eu, Christian Mendez Alcantara, Secretário, lavrei a presente ata.  84 


